

Danse et Recherche

L'association Danse et Recherche a été fondée en 1997 par Christophe Apprill et Elisabeth Dorier-Apprill.

Elle a pour but : « le développement de la recherche en danse, dans ses dimensions pratiques et théoriques. Considérant que les danses, inscrites dans une histoire et une géographie spécifiques, sont des danses du voyage, cadre et source de leur perpétuelles recompositions, l'association s'attachera à explorer ces dimensions par l'organisation de rencontres, cours, stages, conférences, colloques, publications et par sa participation à des manifestations de ce type. Son terrain d'investigation est l'Europe, mais aussi les autres continents (Afrique, Amériques du nord et du sud, Asie, Océanie) où seront explorés les liens entre danse (dans ses dimensions artistiques mais aussi de pratique de loisir) et société ».

Elle a participé aux éditions 2006-2007-2008 et 2009 de la Rue du Tango.

Elle accompagne certains des travaux de recherche sur la danse de Christophe Apprill.